



Ciudad de México, a 16 de marzo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

Basifica IPN a 101 docentes y a 489 administrativos

- Como resultado de los acuerdos pactados entre autoridades politécnicas y representantes de las secciones 60 y 11 del SNTE

C-216

Al entregar las constancias de basificación a 101 profesores, así como a 489 trabajadores de apoyo y asistencia a la educación, el director General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, afirmó que una aspiración compartida entre autoridades y sindicato, es lograr el mejoramiento de las condiciones de los trabajadores para que gocen de plena estabilidad laboral.

Durante la ceremonia, efectuada en el Centro Cultural “Jaime Torres Bodet” en Zacatenco, Fernández Fassnacht anunció que por primera vez en el IPN se puso en marcha el mecanismo de ingreso de personal académico extraordinario, mediante el cual se busca mejorar las condiciones de los docentes con al menos nivel uno en el Sistema Nacional de Investigadores, al otorgarles plazas titulares de base o, bien, mantener o incrementar su carga de trabajo a 40 horas.

Resaltó que dichos beneficios se derivan del Plan Integral de Recuperación de Plazas que opera esta casa de estudios, a través del cual se ha logrado el aprovechamiento de algunos recursos que se generan en las propias unidades académicas para ofrecerles esta oportunidad.



“No obstante, para garantizar la viabilidad en la educación que impartimos, el Politécnico debe fortalecer su marco institucional para construir y consolidar reglas bien definidas que regulen el ingreso, promoción, actualización, permanencia y el retiro digno de los trabajadores”, dijo el Director General.

“En el caso del personal académico, sólo en la medida que tengamos pautas transparentes y rigurosas de ingreso y desarrollo basadas en criterios académicos, como ocurre en las mejores instituciones de educación superior, podremos llevar a cabo nuestro quehacer en las mejores condiciones y así rendir buenas cuentas a la sociedad mexicana y a los jóvenes que **confían en la educación que les brindamos**”, sostuvo.

Fernández Fassnacht subrayó que en este compromiso, el sindicato debe jugar un papel estratégico como aliado que vigile que el proceso de ingreso observe condiciones de equidad laboral, ya que ha sido la capacidad para dialogar y construir acuerdos, la que ha permitido que el IPN siga con su importante aportación al desarrollo de México.

El presidente y secretario General del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Juan Díaz de la Torre, felicitó al Titular del Politécnico por abrir el diálogo, el acuerdo y la negociación con las secciones sindicales que representan a los trabajadores politécnicos, lo cual define que ambas partes van por la ruta correcta, además los invitó a continuar haciendo el mejor esfuerzo en beneficio de los agremiados.

A su vez, el secretario General de la Sección 60 del SNTE, Guadalupe Alejandro Garduño López, mencionó que este acto es un hecho sin precedente, pues por primera vez, en forma conjunta con la administración del IPN se logró transparentar la asignación de plazas mediante una convocatoria pública y abierta, a través de un proceso equitativo y claro.

Por otra parte, el secretario General de la Sección 11 del SNTE, Felipe Antúnez Luna, externó que este importante avance es un compromiso sindical en el que se ofrecen resultados, al buscar garantizar la seguridad jurídica, el empleo y los logros adquiridos por el personal mediante su desempeño.



Instituto Politécnico Nacional
"La Técnica al Servicio de la Patria"

DIRECCIÓN GENERAL
Coordinación de Comunicación Social





Compromiso social politécnico

Brigadas de servicio social comunitario (multidisciplinarias) en 654 comunidades, 417 proyectos, 721 mil 589 personas beneficiadas y la participación de 2 mil 437 alumnos brigadistas.



Tus logros son nuestros logros



===000===